



2016-2017年度 久保田 勲会長

第2673回 例会  
2017. 2. 9

会長あいさつ

週報 No.2042  
発行 2017年 2月23日  
会長 久保田 勲  
幹事 樋口 雅之  
副会長 藤村 作  
副幹事 須田 悦正  
編集責任者  
クラブ広報委員長 長沼 大策

ビジターゲスト  
RI.D2770ガバナーエレクト  
大貫等様 (上尾西RC)  
(公社)日本プロサッカーリーグ  
(Jリーグ) マッチコミッショナー  
鈴木 茂様  
米山記念奨学生  
チョウドリ・イムル君

行事予定  
3月2日 卓話 小林邦彦  
55周年実行委員長  
3月9日 卓話 地区米山  
記念奨学部門  
3月16日 卓話 全日本空輪(株)  
中山陽介様  
3月23日 地区研修・協議会  
について  
3月30日 (時間変更)  
地区国際奉仕部門  
委員長 小山寿行様

みなさんこんにちは。本日は上尾西RCから大貫ガバナーエレクト、ようこそ。また卓話をいただきます大宮アルディージャ前社長の鈴木様、どうぞよろしく願っています。そして米山記念奨学生のチョウドリ・イムル君、ようこそ。

大貫ガバナーエレクトが見えておられますように少しずつ次年度体制が確立されていくにつれ事務局に送られてくる書類も次年度のものが増えてきました。さみしい気もしますが、本年度の事業もまだ残っておりますので淡々と進めていきたいと思います。

私も仕事から1・2月は各ゼネコンとの新年会や賀詞交歓会・安全大会が非常に多くて、先週と今週は毎日何かある状態のなか2月3日午後11時頃帰宅するといきなり落花生が飛んできて一瞬何かしたかなと戸惑いドキッとしましたが、節分ということでほっとしました。節分を紐解くともとは「季節を分ける」という意味で年に4回あり旧暦では春が一年の始まりと考えられていたため、次第に春の節分を指すようになったようです。立春が新年ならその前日の節分は一年の大晦日、一年のしめくりに邪気払いをするという意味が込められています。季節の変わり目は邪気・鬼が出る時とされ、豆を投げて追い払う習慣が「豆まき」です。基本的な作法は大豆を炒った「福豆」を前もって神棚に供えておきます。升は「ますます力が増す」事に通じます。鬼は夜やってくるため日が暮れてから窓や戸を開け奥の部屋から順番に豆をまいていきます。本来は一家の主人、もしくは年男が鬼を退治する役割です。豆まきを終えたら「年取り豆」といって福豆を食べます。自分の年齢に一つ加えた数だけ食べて新しい一年の無病息災を祈ります。

さて2月7日には年1回の人間ドッグに行ってきましたが、一年前に比べて体重は8キロ増え、血圧は3〜4回測って低いものを選ぶ状態、このままだと糖尿病になると脅かされました。挙句の果てに胃に影響があるので胃カメラでの再検査が必要とのことでした。

今週は寒いと思いますが、これからだんだん暖かくなってきますのでロータリーの甲子園野球大会に向けて体を絞りたいと思います。皆さんのご協力をお願いして、挨拶といたします。

Rotary AGEO ROTARY CLUB

幹事報告

樋口 雅之幹事

◆大貫ガバナーエレクトから、次年度のロゴマークが入った、男性会員にはネクタイ、女性会員にはスカーフを会員ぶん頂きました。ありがとうございます。  
◆来週の例会は上尾市障がい者作品展即売会に振替になります。  
◆昨年一年間、米山記念奨学会に寄付金をいただいた方には領収証をお配りさせていただきました。確定申告で寄付金控除でお使いください。  
◆赤十字から4/6献血運動協力お願いの連絡がきています。12〜16時で目標は40名とのことです。  
◆PCでウイルスバスターというソフトを使っているとMyRotaryへのログインで不具合があるそうです。対策の用紙がありますので、ログインできない方は幹事までお申し付けください。



次年度地区役員 委嘱書授与

大塚信郎会員 諮問委員 業績顕彰委員長 青少年奉仕部門担当諮問委員 ロータリー財団監査委員長  
島村 健会員 米山記念奨学推進委員  
長沼大策会員 地区副幹事 公共イメージ委員



ロータリー米山記念奨学授与

米山記念奨学生 チョウドリ・イムル君



大学の行事等で出席が少なくなってすみません。来週から卒業制作が始まり、22日から一時帰国もしようと思っています。卒業、入社と、いろいろと変化があると思っています。これからもどうぞよろしく願ひ申し上げます。

例会主題～卓話

「大きく変わるJリーグ」

Jリーグマッチコミッショナー 大宮アルディージャ前社長 鈴木 茂様

昨年6月に大宮アルディージャを退任しました、鈴木と申します。  
アルディージャは2014年にJ2に落ち、2015年にJ1復帰、昨年は5位という成績を残すことができました。これも皆様のおかげだと思います。ありがとうございます。上尾では昭和54年に西上尾第二団地に住んでいたことがありました。ですのでこの辺りは馴染みがあり、卓話の依頼があり懐かしい



ビジターゲストあいさつ

RI.D2770地区 ガバナーエレクト 大貫等様

おかげさまで1月中旬にサンディエゴに行き無事に帰ってきました。次年度のRIテーマは「ROTARY: MAKING A DIFFERENCE」となっています。おおいまた詳しくは説明させていただきます。地区チーム研修が2月21日にスタートし、3月にはPETS、4月には地区研修・協議会が行われます。地区研修・協議会では皆様のご協力なしには開催できませんのでどうぞくれぐれもお願いいたします。些少ですが、私がしている次年度テーマネクタイを皆様に進呈したいと思います。このネクタイは限定品で、地区役員と関係者へ親クラブである上尾RCの皆様だけに差し上げたいと思います。ぜひ地区研修・競技会ではぜひ皆様に着用いただけられたらと思います。どうぞよろしく願ひいたします。  
また現在私はガバナー補佐を兼任しているのですが4/12には第5G IMのゴルフ大会を開催させていただきますと思っています。今年度、上尾RC様にはぜひとも2組ご参加いただきたいと思っています。本日はありがとうございます。



な、嬉しいなと思いました。  
アルディージャはあと2年で20年です。また前身のNTT関東から数えるとあと2年で50年になります。歴史はしっかりつないでいかなければならないと思います。  
さて「大きく変わるJリーグ」からお話しさせていただきます。Jリーグスタート時は、オリジナル10といって1993年にあった10チームです。今年は57チームが増えていきます。J1は前期・後期のステージ制で、昨年は年間で15の勝点が上だった浦和レッズが、トーナメント制でアントラーズが勝ち、優勝しました。それが、2017年から1シーズン制、年間通して34試合で、勝点がいちばん上のチームが優勝となります。この理由は、テレビの放映権がスカパーの50億円から、パフォーム・DAZN(ダゾーン)というインターネット放映に変わったからです。放映権は210億円です。Jリーグだけでなく、さまざまなスポーツがDAZNで見ることが出来ます。なのでサッカーはNHKやBS以外、基本的には地上波のテレビでは見られなくなりました。放映権が変わったことから優勝賞金も昨年までの4億5千万円から、21億5千万円に変わります。こうなると強いチームと弱いチームの差が広がっていくのではないかと思います。  
また210億円の放映権からWi-fi化しようという動き、スマートスタジアム化を進めていきます。NACK5スタジアムも昨年7月からスマートスタジアムということでフルWi-fiを始めました。これにより試合中の、その選手の独自映像が、その瞬間に見る事ができます。商店会とも連携して、商店会のクーポン券をスタジアムからとることが出来ます。2020年の国内のスタジアムをWi-fi化して近隣の商店と連携しようとしています。バックアップにはNTTとdocomoがついています。こういった動きから、北九州、長野、八戸などサッカー専用のスタジアムが作られるようになりました。  
次は「大宮」についてです。大宮、岩槻、熊谷でオレンジ色が定着しています。入場者数は、2011年には落ち込んだのですが、昨年は11,814名/1試合と、約3割伸びています。これにより年間シートが今年は6,000席売れそうです。スポンサーやアウェイチームに渡すぶんを考えると、「好きなチームとの試合」のチケットを買うことが難しくなります。なので是非年間シートをお求めください。  
パートナーさんも増えていて、昨年5位になってからはたくさん増え、チームを支えてくださっています。昔はNTTの名前が多かったのですが、今は一般企業様のお名前が増えています。全体で180社の協賛をいただい

います。感謝したいと思います。  
最後にいまの仕事をお話します。Jリーグの全試合においてマッチコミッショナーがつきます。グラウンドのピッチ、審判員が正式なジャッジをしているか、選手がフェアプレーをしているか、試合運営では差別発言やサポーター同士のトラブルがないかなど、すべて点数方式でチェックするのがマッチコミッショナーです。スタジアムにキックオフ3時間前に行くと、試合後2時間くらい残っていて、問題なければ公式記録にサインするのが仕事です。これを次のやり甲斐にしています。  
長くなりましたが、今シーズンも、大宮アルディージャ含め、Jリーグを応援していただければと思います。ありがとうございます。



鈴木様、卓話 ありがとうございます！

スマイル

大貫等ガバナーエレクト  
地区研修協議会 宜しくお願ひ致します。  
またIMゴルフ、ぜひ2組以上のご参加も  
お願ひ致します。  
久保田会長  
大貫ガバナーエレクトようこそ！  
鈴木様 卓話ありがとうございました。  
須田副幹事  
指のケガも軽症ですみました。  
息子が中学合格しました。  
藤村副会長/樋口幹事/武重会員/大塚信郎会員  
吉川会員/小林邦彦会員/井上会員/萩原会員/  
尾花会員/渡邊会員/島村会員/齋藤博重会員/  
関口会員/野瀬会員/長沼会員/門崎会員/  
春日会員/芳賀会員

出席率  
出席 会員数 38 出席数 23  
欠席 欠席数 15 (%) 60.53  
前々回確定 欠席数 0  
修正(%) 100.00 (M・U) 0

インターアクト協議会 日韓青少年交流訪日団 青少年奉仕委員会 大塚崇行委員長

韓国からの訪日団 学生2人を当クラブでホストしました。昨年までは1月に行っていたものが、今年は2月1日〜15日に行われました。大塚崇行委員長は歓迎から、都内の散策、食事、送別会までお世話をしてくださいました。ご協力いただいた皆様、お疲れ様でした。来日生とって、素敵な思い出となり、日韓の架け橋になってくださいますように。



第2674回 例会 第27回 上尾市障がい者作品展即売会

2017. 2. 17~20 於:丸広百貨店 上尾店 社会奉仕委員会 宇多村海児委員長  
毎年恒例の展示即売会が、当クラブ主催で開催されました。体験コーナーもあり、18日にはアッピーファミリーも登場しました。施設で働く障がい者さん、お客様、スタッフ皆様に、たくさんの笑顔が広がりました。当番してくださいました会員の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございます。

